

ABSTRAK

Apriliana, Nim 308311005, “Pengaruh Pendidikan Politik Terhadap Partisipasi Politik Masyarakat Kecamatan Kuala (Study Kasus Masyarakat Desa Balai kasih Kecamatan Kuala Kabupaten Langkat)”.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui adakah pengaruh pendidikan politik terhadap partisipasi politik masyarakat desa balai kasih kecamatan kuala kecamatan kuala kabupaten langkat. Untuk menguji hipotesis digunakan metode deskriptif kuantitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh masyarakat desa balai kasih kecamatan kuala kabupaten langkat sebanyak 3019 orang. Jadi, di dalam menentukan sampel diambil sebanyak 10 % dari populasi yaitu 97 orang yang diambil dengan menggunakan tehnik *random sampling* (acak sederhana). Selanjutnya untuk memperoleh data dalam penelitian ini digunakan alat pengumpul data seperti observasi, penyebaran angket dan wawancara. Selanjutnya tehnik analisis data yang digunakan dalam pengolahan data adalah dengan menggunakan rumus *product moment*. Dari penelitian yang dilakukan maka dapat dilihat dari perhitungan r_{xy} diperoleh koefisien $r = 0,660$, ini menunjukkan bahwa r tingkat pengaruhnya terhadap variabel X dan variabel Y dalam kategori sedang tingkat pengaruhnya. Harga itu diuji keberartiannya dengan menggunakan perhitungan uji t, maka diperoleh $t_{hitung} = 8,585$ dengan harga $t_{tabel} = 1,980$ ($t_{hitung} > t_{tabel}$) untuk taraf signifikan 5% dengan demikian hipotesis (H_a) diterima. Dari hasil analisis menunjukkan bahwa terdapat Pengaruh Pendidikan Politik Terhadap Partisipasi Politik Masyarakat Desa Balai Kasih Kecamatan Kuala Kabupaten Langkat. Besarnya pengaruh ditunjukkan dari perhitungan kontribusi koefisien $r^2 = 0,4529$ berarti 45,29% koefisien pengaruh pendidikan politik terhadap partisipasi politik masyarakat Desa Balai Kasih Kecamatan Kuala Kabupaten Langkat. Maka dapat disimpulkan bahwa pengaruh pendidikan politik terhadap partisipasi politik masyarakat desa balai kasih kecamatan kuala kabupaten langkat terdapat pengaruh yang cukup atau sedang tingkat pengaruhnya.